

東京都港区 武井区長が舟形を初訪問

~こんにちは 港区長です。~



12月10日、東京都港区の武井雅昭区長が舟形町を訪れました。舟形若あゆ温泉を会場に武井区長と森町長の対談、港区のケーブルテレビの番組「こんにちは、港区長です」の収録が行われました。

対談では、今後の交流や連携の促進についてや、町と区における災害時の協力のあり方について意見交換が行われました。さらに森町長からは、鮎やマッシュルームなどの舟形産食材を使用した料理の港区役所の食堂での提供についてや、清流小川のきれいな水で育った「舟形米」を港区の学校給食で使用してほしいことなどの提案もなされました。

昼食時には、鮎や芋煮、マッシュルームなどの料理で、舟形の味覚も十分に堪能していただきました。

今回収録した番組は、動画共有サイトYouTubeで平成30年3月から1か月間放映される予定です。

今後、産業、観光、文化、スポーツなど様々な分野での新たな連携と交流を図っていくことが、まちの元気につながります。

▼問い合わせ先
舟形町まちづくり課交流促進係
☎(32) 2111 (内線353)

~港区との交流の歴史~

- 昭和48年 飯倉小学校との児童交流開始
- 61年 東麻布商店街「かかしまつり」に出店
- 平成15年 飯倉小学校閉校
- 17年 東麻布サマースクールin舟形の開始
- 19年 東麻布街づくり協議会と「震災避難協定」を締結
- 20年 「商店街友好都市との交流に関する基本協定」を締結
- 21年 「全国交流物産展in新橋」に出店
- 27年 麻布地区サマースクールin舟形の開始



⇒港区全国連携情報誌にて舟形町を紹介「港から」2017年10月号



12月15日、子育て支援センター「みらい」でクリスマス会が行われ、親子連れなど42名が集まりました。会場では、みんなでクリスマスリースを手作りしてツリーに飾りつけたり、お菓子を食べてたりして、クリスマスを楽しんでいました。

広報 ふながた 12

もくじ ~Contents~

- p3..... ふなびく
- p4..... 2017 ふながたまち 重大ニュース
- p6..... 雪の苦勞を軽くします 舟形町の除雪サービス
- p8..... 町職員の給与等のあらまし
- p10... まちのわだい
- p12... ふれあい広場
 - ・町営バスとデマンド型乗合交通について
 - ・新春町民なわとび大会参加者募集
- p14... 青いシグナル、ぽっぽ舎通信
- p15... 舟恋、カメラアングル、戸籍の窓
- p16... 第18回山形ふるさとCM大賞

町長コラム

ふながた再発見

「何もないところですよ」でも、「何もないところがあるところですよ」、「不便なところ」かもしれません。「不自由なところ」ではありません。何もないから、不便だから人々は工夫しながら、自然と共存しながら、人間らしい生活をしていきます。まるで禅問答のようなお話を、来町した東京港区武井区長とさせていただきました。港区では、小さなビオトープのカエルの鳴き声さえも、うるさいと苦情の電話が来るそうです。都会では便利さばかりが優先され、自然環境の中で、人間らしく暮らしている舟形の人々がうらやましいとのことでした。そういう意味では、厄介者の雪も、いずれきれいで豊富な水や地下水となつて、私たちに恩恵をもたらしてくれるものでもあるんだなと思えます。

雪の降る寒い季節に、舟形町を訪れていただいた武井区長に心から感謝申し上げます。港区との更なる交流・連携が図られるようがんばります。

これから、慌ただしい年末に入ります。町民の皆様には、ご自愛いただきますよう、また、来る年が幸多い年でありますよう、心からお祈りいたします。

森 富広

